Démocrate sans frontière

« I stand for Miliband

Aujourd'hui, je vendange à Argenteuil

Par FrédéricLN . le samedi 2 octobre 2010, 15:25 - Personnel - Lien permanent

• Argenteuil

C'étaient les <u>vendanges</u> (http://www.ville-argenteuil.fr/article.php3?id_article=4822) clos de Mainville. En présence du dernier vigneron privé, qui a maintenu la tradition jusqu'au début de notre siècle, Jacques Defresne. Dans son ... press-book :

Notre arbre généalogique commence par Jacques Defresne, vigneron, en 1342, et finit aujourd'hui, avec Jacques Defresne. ... Nous sommes les seuls, à Argenteuil, à continuer de fêter la Saint-Vincent sans interruption depuis des siècles! Notre confrérie est restée vraie, pas de costumes, ni de cotisations...

Je voulais qu'Argenteuil garde au moins une vigne. Je disais que j'arracherais mes derniers pieds de vigne quand quelqu'un en aura plantée une nouvelle.



votez

5

J'aime

Soyez le premier de vos amis à indiquer que vous aimez ça.

Fil des commentaires de ce billet

Propulsé par Dotclear - Thème Giacomo par Kozlika